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寄居駅南側の人たちが待望しているライ
フ跡の商業施設（スーパー等）の出店等、

今の状況と経過について伺います。
大型商業施設から店舗が撤退して以来、
所有者に対して、新たな店舗への貸し出

しを働きかけてきましたが、現在まで、新
たな出店は決まっていません。また、中心
市街地活性化事業にあわせて、並行する形
で、商工会とともに当該大型商業施設の有
効活用に向けた研究に着手したところです。

高齢者など「買い物難民」となっている
人たちへの対策を伺います。
店舗撤退に伴い、既存店以外の買い物に
ついて「不便になった」との声を伺いま

す。こうした状況に対して「愛のりタクシー」
の利用推進や空き店舗の再利用を図る取り組
みを進める等により、買い物の際の利便性向
上につなげたいと考えています。

寄居駅南口周辺の防犯対策は
ライフ撤退後、南口周辺が夜暗すぎます。行政の
対策で明るくできませんか。
寄居駅南口には、街路灯、防犯灯のほか、地元商
店が管理している照明も設置されており、総合的

な照明のあり方については、こうした状況を踏まえた
上での対応が必要になると考えます。また、新たな店
舗の出店を所有者に働きかけていきます。

駅周辺における防犯カメラ設置の考えについて伺
います。
寄居駅周辺の防犯対策のため、防犯カメラの設置
を検討していきます。

平成 14 年より、寄居町環境事業所（末
野のごみ焼却施設）は閉鎖となっていま

す。使用しなくなってから相当の年月が経過
し、地域の防犯上からも早期の対応が求めら
れています。そこで現在の施設の利用状況や
今後の方針について伺います。

現在は、家庭から出た廃乾電池や廃蛍
光管、放置自転車等の一時保管場所と

して使用しています。現在のところ、使途
変更や売却等は考えていません。

日常の管理はどのようにしていますか。
イノシシやアライグマ等の有害鳥獣の

すみかとなる心配はないのか伺います。
回収の廃乾電池や回収廃蛍光管等の整
理作業時や敷地内の除草作業時等、随

時状況を確認しています。

跡地の有効活用の検討は
他の市町村でも、使用しなくなった廃棄物処理施
設の活用は難しく、上手に活用されている例は少

ない状況です。現在、使途変更や売却等の考えがない
とすれば、施設を解体あるいは撤去し、跡地の有効活
用を検討する必要があるのではないでしょうか。多額
の費用がかかる等の理由で解体撤去を先延ばしにして
よいわけはありません。解体撤去を必要とするものを
次の世代に引き継いではならないと考えます。

公共施設等総合管理計画の策定後、解体を含め検
討します。
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